

Il convient de souligner aussi l'active présence au Sénégal d'une autre institution canadienne vouée à l'effort de développement, soit le Centre de recherche pour le développement international (CRDI). Le bureau régional de cet organisme pour l'ensemble de l'Afrique de l'ouest et de l'Afrique centrale se trouve précisément à Dakar. Une cinquantaine de projets d'une valeur totale de plus de 7 millions \$ et concentrés surtout dans le secteur de l'agriculture ont été appuyés à ce jour.

Enfin, parallèlement à ces importantes interventions dirigées de la part du Canada en faveur du développement international, le Canada appuie également plusieurs autres institutions et organisations bénévoles canadiennes qui jouent un rôle important au Sénégal. À ce chapitre, le Canada se classe parmi les principaux donateurs. Au cours des quatre dernières années, environ 7 millions \$ ont été versés à l'appui de divers programmes afin d'appuyer au-delà d'une cinquantaine de projets réalisés par des organisations non gouvernementales (ONG) et de soutenir l'effort de développement de ce pays. Parmi les autres donateurs importants, on peut citer :

Enfin, parallèlement à ces importantes interventions dirigées de la part du Canada en faveur du développement international, le Canada appuie également plusieurs autres institutions et organisations bénévoles canadiennes qui jouent un rôle important au Sénégal. À ce chapitre, le Canada se classe parmi les principaux donateurs. Au cours des quatre dernières années, environ 7 millions \$ ont été versés à l'appui de divers programmes afin d'appuyer au-delà d'une cinquantaine de projets réalisés par des organisations non gouvernementales (ONG) et de soutenir l'effort de développement de ce pays. Parmi les autres donateurs importants, on peut citer :